## DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898









Pide AMLO a diputados \*\* reducir dinero a partidos



## Lidera Veracruz en casos de SIDA

MIGUEL ÁNGEL CORTÉS/EL DICTAMEN

El gobierno del estado carece de una olítica de salud pública para prevenir el contagio de SIDA. La indiferencia de las autoridades frente a uno de los padecimientos con mayor incidencia en Veracruz dio paso a que en 2019 se elevara tanto el número de nuevos casos como la tasa de mortalidad.

Al término del primer mes del año, la entidad lidera las cifras de SIDA en el pais con 33 casos, de los cuales 24 corresponden a mujeres y nueve a hombres, según refiere la Dirección General de Epidemiología de la Secretaria de Salud federal.

Veracruz supera a otros estados como Guerrero con 12 casos, Michoacán, Yucatán y Quintana Roo con ocho cada una, y Tabasco con siete.

El estado concluyó el 2019 con números rojos, ya que de acuerdo con las autoridades federales se reportaron 510 casos nuevos de SIDA, 404 en mujeres y 106 en hombres, cifra que supera en un 13.08 por ciento los expedientes alcanzados en 2018.

De acuerdo con el documento "Vigilancia Epidemiológica de casos de VIH/SIDA en México. Registro



Al término del primer mes del año, la entidad suma 33 casos, de los cuales 24 corresponden a mujeres y nueve a hombres.

Nacional de casos de SIDA" el territorio veracruzano cuenta con 17 mil 588 enfermos, 13 mil 855 hombres y tres mil 733 hombres.

El estado cuenta con cinco unidades del Centro Ambulatorio para la Prevención y Atención en SIDA e Infecciones de Transmisión Sexual (CAPASITS), que pese a estar ubicadas en ciudades estratégicas no satisfacen la demanda de más de 17 mil pacientes de diversos municipios,.

Patricia Ponce, del Grupo Multisectorial, que defiende los derechos de los portadores, manifestó el pasado diciembre que los CAPASITS sufrieron un detrimento en el presupuesto asignado, situación que vuelve más compleja la atención de los pacientes.

"Hay CAPASITS que en años anteriores tenían entre 800 mil y un millón de pesos, y este año recibieron apenas 140 mil pesos, eso impacta en la calidad de la atención", dijo hace unas semanas.



Karla, mujer por derecho



Rifa del avión tendría hasta cien ganadores

## Descartan daños al turismo sin "puentes"

REDACCIÓN / EL DICTAMEN / CDMX

Delito de »8

pederastia ya

no prescribirá

Quitar "puentes" no afectará al turismo, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador desde Palacio Nacional, aseguró que es necesario "fortalecer nuestra memoria histórica".

"Yo entiendo que hay molestias, se habla por ejemplo del sector turístico, pues si, pero estamos haciendo muchas cosas para que no deje de haber turismo, está creciendo el turismo", expresó.

"¿Qué hacemos para que haya crecimiento en el sector? Estamos limpiando las playas del Caribe, que no haya sargazo; vamos a construir el Tren Maya, estamos trabajando para que

haya seguridad en carreteras, para que se mejore la situación de inseguridad, violencia y no va a afectar, al contrario, nos afecta si olvidamos nuestro pasado, nos afecta como sociedad".

Dijo que hay que fortalecer la memoria histórica al conmemorar los hechos en la fecha que sucedieron. Asimismo, manifestó que se perdió mucho cuando se quitó el civismo y la ética como asignaturas escolares.

"Yo siento que no va a haber ninguna perdida, al contrario se gana, perdimos mucho cuando quitamos el civismo, cuando quitamos la ética, se pierde mucho como sociedad".



El Presidente López Obrador defendió su planteamiento de quitar los "puentes en próximo ciclo escolar y descartó que afecte al turismo.



Palacio de »6 Jamapa cumple un mes tomado